

Aprueban nuevos recursos para fortalecer proyecto de alcantarillado

La iniciativa, financiada en conjunto con Minera Los Pelambres, recibirá una inyección de recursos superior a los \$800 millones, con lo que la inversión total en estas obras totalizará más de \$10.300 millones, de los que el gobierno regional financiará \$5.047 millones.

QUIPO EL DÍA / Región de Coquimbo

En mayo de 2024 comenzaron los trabajos para construir el alcantarillado de Caimanes en la comuna de Los Vilos, un proyecto que busca saldar una deuda histórica con los habitantes de esta localidad, quienes enfrentan el día a día con sistemas de evacuación de aguas servidas artificiales -hoy obsoletos- además de sistemas de agua potable rural deficientes y calles en mal estado. El proyecto es financiado en conjunto por el gobierno regional y Minera Los Pelambres, a través de un convenio de colaboración.

Durante la última sesión las y los consejeros regionales aprobaron un suplemento de recursos de \$800 millones, con los que se busca cubrir trabajos no considerados en el proyecto original. Con esto, la inversión total superaría los \$10.300 millones en total.

Carlos Cortés, presidente del APR de Caimanes, quien estuvo presente durante la discusión en el plenario del cuerpo colegiado, destacó que "estos recursos adicionales para nosotros son muy importantes, porque nos dan la certeza de que el proyecto de alcantarillado, pavimentación y red de agua potable en la localidad de Caimanes se va a poder terminar y



CEDIDA

La necesidad de estos recursos adicionales se evidenció durante la revisión de avances en terreno, detectando partidas no consideradas originalmente en el proyecto.

con buena calidad. Agradecemos a los equipos técnicos del municipio, gobierno regional y especialmente a las autoridades del CORE por esta aprobación

Como recordó el gobernador Cristóbal Julia, "la comunidad de Caimanes hace décadas que está esperando contar con algo básico, que nosotros en las urbes damos por hecho, como es el alcantarillado, y de la que muchas localidades de nuestro mundo rural en la Región de Coquimbo carecen. Por eso, estamos alegres de poder seguir avanzando en este proyecto, que no ha estado exento de dificultades, pero que con este suplemento esperamos que vea la luz y Caimanes pueda tener su alcantarillado".

Por su parte, el presidente de la comisión de Desarrollo Social, Juan Barraza, agregó que "esta es una obra que, como decía el dirigente, hace muchos años está pendiente. Como gobierno regional y consejeros regionales estamos preocupados de finalizar esta obra y, sobre todo con los recursos que estamos aprobando, que es un monto considerable. Luego va a venir otra solicitud de suplemento, a nosotros Contraloría nos dice que hay que terminar las obras y, por eso, estamos contentos con esta aprobación de recursos que

van en beneficio de esta comunidad del Choapa".

La necesidad de estos recursos adicionales se evidenció durante la revisión de avances en terreno, detectando partidas no consideradas originalmente en el proyecto, como serían excavaciones y roturas de rocas, partidas relevantes y críticas, y las curvas de nivel con las cuales se diseñó, que estarían arrojando errores de nivel según la realidad del terreno, teniendo calles y aceras a distintos niveles, sin apoyo ni contención, por lo que se requiere incorporar muros de contención.

Además, desde el inicio de los trabajos, se ha registrado un aumento en el número de beneficiarios, por lo que se solicitan reconexiones de arranques de agua potable.

El proyecto considera la construcción de una planta de tratamiento de lodos activados tipo cultivo mixto; mejoramiento del sistema de agua potable rural; la construcción de una red de incendio; la pavimentación de 15.303 m² de vías locales, 4.985 m² de soleras y 5.043 m² de veredas de hormigón y la reposición de la ruta en asfalto donde se realizaron obras de paralelismo; la construcción y habilitación de soluciones sanitarias; además de la asesoría a la inspección técnica de las obras.

CARTELERA

CINEMARK™

Mallplaza La Serena, Alberto Solari 1400



Escanea el código para revisar la cartelera



APERTURA BOLETERÍAS:

Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.
 Cierre después de la última función.
 (Horarios de trasnoches e refiere a todas las películas que comienzan después de las 23.00 hrs.)
 *Los horarios están sujetos a modificación.